

Preparan encuentro

Impulsan debate por curul migrante

Detalla consejera que este cargo representa intereses de esta población

BERNARDO URIBE

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) llevará a cabo un debate entre las personas candidatas a la diputación migrante el 15 de abril para que los originarios de la CDMX que radican en Estados Unidos puedan escuchar sus propuestas.

Sonia Pérez,
consejera del IECM

Esto representa un área de oportunidad para las autoridades electorales, el buscar las alternativas de comunicación para que la comunidad migrante conozca las propuestas".

Durante una sesión informativa de la diputación migrante, la consejera del IECM, Sonia Pérez, recordó que esta será la segunda vez que se elige dicha figura legislativa.

Agregó que la persona candidata que resulte ganadora en la contienda se incorporará al Congreso local, con el fin de representar los intereses y necesidades de toda la comunidad migrante en el exterior.

Actualmente, el proceso se encuentra en la etapa de campañas electorales, donde las tres candidaturas que se registraron ante el IECM se encuentran compartiendo propuestas.

La consejera detalló que el Sistema Electoral Mexicano prohíbe a las candidaturas distribuir propaganda en el extranjero, así como la contratación de espacios en radio y televisión.

Pérez indicó que esta paradoja, de no poder hacer proselitismo en el extranjero y al mismo tiempo llamar al voto a las personas que no se encuentran residiendo en México, es una complicación que podría afectar al proceso electoral.

"Esto representa un área

de oportunidad para las autoridades electorales, el buscar las alternativas de comunicación para que la comunidad migrante conozca las propuestas y haya un acercamiento con las personas candidatas a la diputación migrante", aseguró la consejera.

El IECM destacó la implementación de diversas estrategias para que los capitalinos en el exterior conozcan las propuestas; como el Político, paquete electoral que será enviado por correo a los votantes con información relevante de cada plataforma electoral, así como un enlace electrónico que direccionará a un video de las personas candidatas, con el fin de emitir un voto informado y razonado.

También, desde el viernes está disponible la plataforma Conócelos, en donde se podrá consultar a los candidatos por grado académico, nombre y partido postulante.

Las tres personas candidatas son Manuel Alejandro Robles, por la coalición Seguimos Haciendo Historia; Raúl de Jesús Torres, por la alianza del PAN, PRI y PRD, y José Pablo Martínez, por Movimiento Ciudadano.